



Petite mélodie pour corps cassé, un spectacle tout en délicatesse

À dix mois, Blanche, victime d'un accident de voiture, se retrouve clouée au lit, à dormir, jouer, souffrir, se soigner. Sept années au cours desquelles elle va se battre pour se reconstruire, retrouver l'usage de ses jambes, entendre son cœur battre de nouveau et retrouver le fil de la vie.

Le spectacle *Petite mélodie pour*

corps cassé mêle danse, images vidéo et musique, la marque de fabrique de la compagnie La Bobine. Blanche, c'est le prénom de cette petite fille, mais aussi la couleur de l'hôpital, des blouses d'infirmière, des plâtres... Dans son costume fait d'oreillers, la danseuse Nina Gohier, seule en scène roule, tombe, se pro-

tège, se réchauffe.

Blanche s'échappe dans des paysages imaginaires. Oniriques, inquiétants, joyeux, poétiques, ils accompagnent les sensations de cette petite fille qui se reconstruit. Elle se sent parfois prisonnière de son corps, mais a aussi besoin d'évasion et sait se lover dans les flots d'amour qu'elle

reçoit de ses parents (dont on devine la présence bienveillante). *Petite mélodie pour corps cassé* est tout en délicatesse.

A. L. M.

Samedi 18 octobre, à 10 h et à 16 h, au Garage collectif danse métropole. Tout public dès 3 ans. Durée 40 minutes.